
_鞄ふ餌/MS詰問ELrae皿anlSmOdeM∂tOG「ossodoSuI

Ata da Reuniao PIenaria Ordinaria n9 131, do Conselho de

Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do SuI, realizada em

19 de dezembro de 2022.

1　Aos dezenove (19) dias do mes de dezembro (12) do ano de dois mii evinte e dois (2022),

2　　reunida ordinariamente por meio de videoconfer合ncia atrav6s da pIataforma MEET, POr

3　　convoca弟o o「dina「ia prevista no calendario anual e sob a presidencia do Conseiheiro

4　　Estadua=oao Augusto Aibuquerque Soares, P「esidente do Conseiho de Arquitetura e

5　　Urbanismo de Mato Grosso do SuI, reuniram-Se OS ConseIheiros Estaduais: Eduardo Lino

6　　Dua巾e,しuis Eduardo Costa, Neila Janes VIana Vieira, Oiinda Beatriz TrevisoI Meneghini e

7　　Lauzie Miche=e Mohamed Xavier Saiazar. Registra-Se a PreSenCa da supIente de conseIheiro

8　　しuciane Diel de Freitas Perei帽, que, em raZaO da just謂cativa de aus全ncia do ConseIheiro

9　　TituIar, aSSume a tituIaridade na presente reuniわ. Registra-Se a PreSenCa do ConseIheiro

lO FederaI Rubens Femando Pereira de Camilio. Registra-Se a Pa面Cipacao do Gerente GeraI

ll Claudio Lisiasしucchese, do Procurador 」uridico耶as Pereira de Souza, da Gerente de

12　　Fisca"za串O Fabrfcia de Carvalho Torquato, da Coordenadora de Comunicac5o, Stephanie

13　　Ribas, e Para SeCretariar esta Reuniao PIen描a, a Gerente Administrativa Keila Fernandes,

14　　assistida peIa Assessora de Secretaria Talita Assun辞o Souza. EXPEDIENTE: 1. ABERTURA,

15　　VERiFICACÅo DE QU6RUM E AUSENCIAS JUSTIFICADAS: Constatada a existencia de

16　　qu6rum, O PreSidente 」ofo Augusto AIbuquerque Soares, daln[cio aos trabalhos da 131室

17　　Reuniao PIendria Ordinaria as 18hO8min. Registra-Se a just棉cativa de ausencia dos

18　　Conselheiros TituIares, Rubens Moraes da Costa Marques. Paola Giovanna Silvestrini de

19　　Aradjo e Rosane In台s Petersen. 2. HiNO NACIONAし: Nao houve. 3.しE町URA E DiSCUSSÅo

20　　DA PAUTA: O presidente expiica que a pauta foi anteriormente disponib掴zada de maneira

21　eletr6nica a todos, juntamente com a convocacao e ata da reuniao anterior. Em discussわ,

22　　nao houve. Em votacao: APROVADA por unanimidade dos votos. 4. DISCUSSÅo E

23　　APROVACÅo DA ATA DA REUNIÅo ANTERIOR: Ata da 130婁RPO de 22 de novembro de

24　　型2圭Em discussきo, naO houve. Em votacao: APROVADA por unanimidade dos votos. ±

25　JUしGAMENTO DE PROCESSOS打ICO DISCIPし1NARES: ArL 55 ; 2O Os processo5 6tico-

26　　就sc佃Iinc/reS, quCJndo houveちSerdo julgados no infoio da Reuniao PIendria, aP6s a Ieitura e

27　　discuss約　da pauta, Nao houve. 6. APRESENTACÅo DOS DESTAQUES DE

28　　CORRESPONDiNCiAS: 6.1. CORRESPONDENciAS RECEBIDAS: Nfo houve destaque. 6.2

29　　CORRESPONDENCIAS EXPEDIDAS: Nao houve destaque. 7. APRESENTACÅo DE

30　　COMUNICAC6ES (Art. 51). 7.1. CEAU: A membra do CEAU e coordenadora da CEF, Oiinda

31　Beatriz TrevisoI Meneghini, reiata que na reuniao do CEAU a p「esidente do IAB, Adriana

32　　Tannus, reiatou sobre a premia軍o do回」ovem arquiteto do EditaI de patrocinio pelo

33　　CAU/MS; PrOSSeguindo, a PreSidente do SINDARQ, Ivanete Carpes, reIatou sobre o

34　　andamento do projeto casa eco-Pantaneira, Participante do EditaI de ATHIS 2022 do

3与　　CAU/BR; POrfim, O CoIegiado aprovou a realiza弟o de outdoor em conjunto com o Conseiho,

36　　em comemora9aO aO dia do arquiteto e urbanista. O presidente expIica que os outdoors ja

37　　foram aprovados e que estar5o na capitai e nas cidades de Dourados e Tr台sしagoas; POrfim,
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38　　exp=ca que oobjetivo dessa divulga年fo 6, alem decomemoraro dia do arquiteto e urbanista,

39　　tamb6m visa a vaIoriza串o profissionai. Sem mais" 7・2・ DOS COORDENADORES DAS

40　　COMISS6ES PERMANENTES: 7.2.1. Comissao de Financas e Administrac§o: Nao houve.

41　7.2.2. Comiss5o de Ensino e Formacao: A coordenado「a Olinda Beatriz Trevisoi Meneghini

42　　reiata que na reuni50 On=ne da CEF/MS, foram discutidos os seguintes assuntos: aPrOVaCfo

43　　de 16 (dezesseis) registros profissionais definitivos e provis6rios; PrOSSeguindo, a

44　　COOrdenadora reIatou que a Comissao discutiu asac6es para o ano de 2023′ eSObreoevento

45　　2重MeIhores praticas docentes, realizada no dia O9 de dezembro de 2022′ e que O retOmO

46　do eventofoi pos田votanto dos docentes e discentes・ Sem mais. 7.2.3. Comissao de面ca e

47　　Disciplina: O coordenado「しuis Eduardo Costa′ relata que na reunifo o両ne da CED foi

48　　aprovado l (um) juizo de admissib帥dade reIativo a um processo 6tico-disciplinar;

49　　prosseguindo, O COOrdenador em nome da Comissfo agradeceu a todos os funcionarios e

50　　conseihei「os envoIvidos nos trabalhos e nos processos da CED, e que a Comissわseja cada

51　vez mais percebida pela sociedade nas discuss6es sobre a 6tica e discipIina; POr fim′ O

52　　coordenador relata da responsab刷ade dos conseiheiros e o papei do Conselho, em

53　　observ鉦cia a Iegislacfo em reiacao a 6tica e discipIina′ registro′ fiscaIizacao e retomar como

54　　prioridade nas ac6es e praticas di猫as′ afim de cumprir as tarefas que ihe foram atribuidas

55　　comO COnSelheiro desta autarquia federai. Sem mais. 7.2.4. Comissao de Exercfcio

56　　Profissionai: O coordenador Eduardoしino Duarte relata que na reunifo foram discutidos 5

57　(Cinco〉 processos administ「ativos; reIata sobre a discussfo da faita de fluxo de processos na

58　　CEP CAUBR, e O tramite que os processos administrativos eram encaminhados no CAU/BR;

59　　ap6s intlmeras recIamac6es′ foi facilitado o acesso aos encaminhamentos dos processos

60　　administrativos dentro do CAU BR川rOSSeguindo, O COO「denador relata sobre a importancia

61　e o entendimento da Comiss5o sobre as atribuic6es, que nわse pode se ter nenhuma

62　　restric5o e, aP6s, demanda da Comissao em reIac5o ao entendimento e cita como exemp!o

63　　a atribuicfo de se reaIizar pavimentacfo; a d面da existia e nao estava claro na lei; Ou Seja,

64　　a PaVimentacao 6 uma atribuicao do arquiteto e urbanista e nfo se distingue se reaiizada em

65　　via urbana ou rodovia; POr fim, O COOrdenador relata que foram aprovados 8 (oito〉

66　1nterrupc6es de Registro ProfissionaI・ Sem mais. 7.3. DOS COORDENADORES DAS

67　　COMISS6ES ESPECIAIS E TEMPORÅRiAS: 7.3.1. Comiss5o EspeciaI de Po圃cas Urbana e

68　　Ambienta○ ○ CPUA CAU/MS: A coordenadora NeiIa Janes Viana Vieira reIata que na reunifo

69　　foi reaIizada uma avaiia9fo do resuItado do evento I Semina「io de ATHIS, reaIizado nos dias

70　　01 e O2 de dezembro de 2022; a COOrdenado「a reiata que foi muito positivo em todos os

71　sentidos; tantO OS debates, aS Palestras e o grande alcance de profissionais interessados em

72　　t「abaihar com ATHIS, na Capital e no inte「ior, bem como′ a Participa9aO de conseIheiros de

73　　outros CAU/UF′s. A coordenadora reiata que a Comissao discutiu sobre a De=bera軍o

74　　PIen:涌a ng 129/0与CAU BR, que aItera o Regimento Interno do CAU BR, P「eVendo a criacao

75　　da C台mara Tematica de A丁HIS, e destaca a import糾cia da amp=ac5o dos debates podendo

76　　participar outros profissionais nas discuss6es; a Deliberacfo foi aprovada peIa CPUA/MS e 皆
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77　　encaminhada para apreciacfo e votac5o nesta Piendria. A coordenadora reIata que foi

78　　assinado o Termo de Cooperacfo T6cnica com o CAU/RS, Para O PrOjeto Wenhum。 CCrs。Sem

79　　b。nheiro〃; POr fim, a COOrdenadora concIui que com a criacao da Camara T6cnica podera

80　　coiocar em pratica as discuss6es do projeto no Estado. Sem mais. 7.3.2 Comissao

81　Tempordria de Equidade de G合nero e Raca - CTEGR: A coordenadora Oiinda Beatriz

82　　Trevisol Meneghini reIata que na reuniao discutiu sobre o andamento do question計io

83　　presente nO diagn6stico de g全nero e raca dos arquitetos e urbanistas do Estado; destaca a

84　importancia desse levantamento para se ter um mapa geraI dos p「ofissionais arquitetos e

85　　u「banistas de Mato Grosso do Sui, e quefoi solicitado o envio por emaii atodos os arquitetos

86　　do Estado para ampIa pa面Cipacao; e, POr fim, a COordenadora soIicita a todos a

87　　preenche「em o questionario・ Sem mais. 7.4・ DO PRESIDENTE: O presidente soIicita a

88　inversao de pauta e passa a paIav「a ao Conseiheiro FederaI para suas comunicac6es. 7.5. DO

89　　CONS軋HEIRO惟DERAL: O conseiheiro federai Rubens Fernando Pereira de Cami看io relata

9O que participou da reuniao com a equipe de transi肇o presidenciai, COm O Grupo de trabaiho

91　Cidades e Habitacao e foram recebidos peIo arquiteto Nabii Bonduki e discutiram sobre a

92　　necessidade da Lei Assistencia T6cnica em Habitacao de Interesse Social - ATHIS, Ser

93　　considerada uma po旧ca de Estado; O COnSeiheiro federaI comenta que atuaimente 6 a

94　　bandeira do CAU Bras時nesse sentido visa sensib冊zar o novo govemo federai em dar

95　　apIicab紺dade a iei; PrOSSeguindo, O COnSeiheiro federai destaca o que se preza a Lei e o

96　　objetivo do ConseIho em fiscalizar, discipiinar, Orientar, e Pugnar PeIo aperfeicoamento da

97　　arquitetura e urbanismo; PrOSSeguindo, O COnSelheiro federaI reIata que se reuniram com o

98　　reiator Rafael Oliveira com o objetivo de discutir o Licenciamento Urbanistico em nivei

99　　nacionai; PrOSSeguindo, O COnSelheiro federal relata que a CPUA CAU BR, eIaborou um

lOO caderno de Licenciamento Urbanfstico e Ed陸io, e destaca a experi全ncia do MS no

lOI Iicenciamento urbanistico. O conselheiro federal reIata que ap6s a participac5o no II F6rum

lO2　Intemacional de ConseIhos, Ordens e Entidades de Arquitetura e Urbanismo do CAU/BR, e

lO3　　que em conversa com representantes do Paraguai e da B(消via, Pa(ses que fazem fronteira

lO4　　com o Mato Grosso do SuI, discutiram sobre mob冊dade profissional; que reSultou na

lO5　　rea=zac5o de um evento mob冊ade p「ofissionai de fronteira internacionaしCOntemPiando

lO6　　tamb6m os pa[ses andinos, 」a PreVisto no Calend鉦io de reuni6es em setembro de 2023,

107　　nesta Capital. Sem mais. O presidente agradece o conselheiro federaI e expiica que esse

lO8　　evento esta previsto para acontecer em setembro de 2023, nO CAU/MS; O PreSidente expIica

lO9　　que o objetivo do evento e discutir e promover a interac5o com os paises de fronteira;

110　　juntamente a esse evento sera reaIizado o F6rum de p「esidentes; a ideia 6 abranger a

lll Associacao Andina, COm destaque os pa(ses de fronteira Paraguai e B(消via. A conseIheira

l12　　しauzie Micheile Mohamed Xavier Salazar comenta sobre a impo巾ancia do evento e da

l13　　aproxima亭fo dos pa(ses de fronteira Paraguai e Bc梢via, e Sugere que Seja inserido na agenda

l14　　do Festivai America do SuI, reaiizado em Corumba/MS, Onde tamb6m se retlnem pafses

l15　　andinos, e Seria uma oportunidade de conseguir uma janeIa e da「 uma maior visibilidade
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116　　para o evento. O presidente acata a sugestao e comenta que toda a divuIgacao para o evento

l17　　6 bem vinda para o sucesso do evento. A conseihei「a Ne‖a Janes VIana VIeira reitera a

l18　　sugest50 da conseIheira na organizacao e prop6etamb6m que o evento entre no Caienddrio

l19　　oficiaI do FestivaI Am6rica do SuI, garantindo maior pa巾Cipacao dos paises de什onteira e

120　　andinos. O conselheiro federaI convida a conseiheiraしauzie Micheiie Mohamed Xavier

121　SaIazar para pa両Ciparda Comissao eter essa maior interIocucao com os pafses, em eSPeCial

122　　a B〔硝via, em raZaO da proximidade da cidade de Corumba/MS, Cidade onde a conseiheira

123　　reside atuaImente. A conseIheira Lauzie Micheile Mohamed Xavier Salazar agradece e

124　　aceita o convite. Sem mais. 8. COMUNiCADO DOS CONSEしHEiROS ESTADUAIS: Nao houve.

125　　9.ORDEM DO DiA. 9.1. DECIS6ES ′′AD REFER帥DUM′′ pEしO PRESIDENTE: 9.1.1 DP O85

126　　DPOMS O131-01.2022 Ad Referendum da CEF, Aiterac5o das datas das Reuni5es do m台s de

127　　dezembro de 2022 lad referendum’’n. 53/2021-2023): O presidente exp=ca que a

128　　DeIiberacao ad referendum foi em raz50 da possib冊dade da Seie軍o BrasiIeira se cIass楯car

129　　para jogar a semifinaI da Copa do Catar 2022, nO dia 13 de dezembro (terca-feira), aS 16

130　　horas; aiterando as datasde reuni6es de Comiss6es Ordinarias e Plen計ia. Em discuss5o: Nao

131　houve. Em votacわ: APROVADO por unanimidade dos votos. 9.2. MATERiA EM REGIME DE

132　　URG主NCIA: Nfo houve. 9.3 PEDiDO DE VISTA: Nfo houve, 9.4. PEDIDO DE RECURSO: N5o

133　　houve, 9.5 MATERIA TRANSFERIDA DA REUNiÅo ANTERiOR: Nao houve. 9.6. MA惟RIA

134　　PAUTADA PARA A REUNlÅo: 9.6.1. DEしIBERACÅo DE COMiSSÅo oRDINÅRiA E ESPECIAし:

135　　9.6.1.5 COMiSSÅo ESPECIAしE TEMPORÅRIA 9.6.1.5.1 COMISSÅo ESPECiAしDE POしけiCA

136　　URBANA E AMBIENTAし一　CPUA　9.6.1.5.1.1 DP O86　DPOMS O131.02.2022　Aprova a

137　1nstituicao de C台mara Tematica de ATHIS - DCE OO5/2021-2023 - 10窒CPUA: A Gerente

138　　Administrativa Keila Femandes realiza a Ieitura da Deiibera時o DCE OO5/2021-2023 - 10宣

139　　CPUA, Criando a C台mara Tematica de ATHIS, a de=bera時o foi aprovada peIa Comissao de

140　　Po旧ca Urbana e Ambiental CPUA/MS e encaminhada a esta PIendria para apreciacfo e

141　votac5o. O procurador juridico帥as Pe「eira de Souza expIica que o CAUBR reaIizou a

142　　aIteracfo do Regimento lnterno do CAU BR e dos CAU/UF’s permitindo a criacfo das

143　　C含maras Tecnicas, em raZわdisso, O CAU/MS tera que aitera「 tamb全m o seu Regimento

144　intemo; PrOSSeguindo, O PrOCuradorjurfdico explica que atuaImente nao se tem a previs5o

145　IegaI da instituicao da C台mara Tematica no Regimento lntemo; nO entantO, Para que Se

146　　permita ag=izar a realizac5o das reuni6es com profissionais para discussao de ATHIS foi

147　　aprovada essa de=bera串o pela CPUA/MS. O conseiheiroしuis Eduardo Costa comenta que

148　　no ano de 2018, fo「am realizadas reuni6es com p「ofissionais de ATHIS, Sem nenhum apoio

149　　de C台mara丁ematica, e Observou a dificuIdade de se realizar sem o apoio das Comiss6es;

1与O comenta que nao houve a pa面Cipacao dos conseIheiros, e COnCIui que hoje e um avanco a

151　criacao da Camara Tematica de ATHiS, garantindo a ampIia9aO da pa面cipacfo de

152　　profissionais arquitetos e urbanistas nas discuss6es. O conseIheiro federal reiata sobre a

153　　difieuldade de participa9fo e afastamento tanto dos conseIheiros quanto de profissionais

154　　nas discuss6es e finaIiza que foi observado em vきrios estados CAU/UF’s o afastamento de
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155　　conSeihei「os, d謂cuItando a composicao das PIendria e os trabalhos nos seus respectivos

156　　ConseIhos. O presidente reIata que a criacao da C台mara Tema高ca de ATHIS 6 mais um

l与7　instrumento de abe巾ura de pa面Cipacao de mais profissionais nas discuss6es, e que isso 6

158　　um avanCO na amP=acao do trabalho em A丁HIS. Em discussfo: Nao houve. Em votacao:

159　　Ap「ovado por unanimidade dos votos. Sem mais. 9.6.1.5.1.2 CONSEしHO DIR打OR

160　　9.6.1.5.1.2.1 DP O87 DPOMS O131.03.2022 Aprova o CaIend軸o Anual de reun16es e

161　eVentOS do CAU/MS para 2023 DCD OO2/2021-2023 2窒CD: O presidente expIica que houve

162　　uma p「Ojecfo dos輔mos anos e que no ano de 2023 visa a amp=acao das atividades no

163　　Conselho, COmenta queja foram discutidas as datas de reuni6es e eventos previamente com

164　　os memb「os do Conselho Diretor do CAU/MS e aprovada peia De=beracわDCD OO2/2021-

16与　　2023 2室CD, e enCaminhada a esta PIenaria para apreciac5o e votacao. A Gerente

166　　Administrativa Keila Femandes apresenta o Caiend計io de reuni6es e eventos do CAU/MS

167　　para 2023. O presidente explica que esta disponivei tamb6m a saia de reuni6es para as

168　　entidades que queiram u輔za-Ias para atividades′ CurSOS e eVentOS; PO「 fim′ O PreSidente

169　　relata que a previsfo para 2023 6 de se realizar as reuni6es pien緬a presenciaImente. Em

170　　discussao: Nao houve. Em votacfo: Aprovado por unanimidade dos votos. Sem mais.

171　時間
172　　contrataCaO de profissionais para ministrar Cursos e Paiestras do CAU/MS DCD OO3/2堅迫ニ

173　　2023 2呈CD: A Ge「ente Administrativa Keiia Fernandes apresenta a proposta de delibera時o

174　　DCD OO3/2O21-2023 2婁CD, aPrOVada peio Conseiho Diretor e encaminhada a esta Pien:而a

175　　para aPreCiac§o e votacao′ nOS Seguintes termos: 1 - Aprovar a realizacfo de Chamada

176　　P刑olica para contratacao de profissionais para ministrar Cursos e PaIestras do CAU/MS, Para

177　　o exercicio de 2023. 2 - Ficam excIu(dos da presente de=bera軍o os cursos e paiestras que

178　　fo「em ministrados por convidados, COm CuSteio de apenas passagens e di緬as, Sem O

179　　pagamentO de honor緬os p「ofissionais. 3 - Nos editais de Chamada P謝oIica deveratonstar

180　　que os PrOfissionais contratados por inexigib冊dade de =cita串o′ deverわapresentar

181　ce面ficados e documentos que comprovem a not6「ia especiaiizac5o, de acordo com a

182　legisIa弟o em vigo「・ Em discussao: O conselheiroしuis Eduardo Costa comenta que a

183　　discussao sobre a contratacao 6 instituir de forma n5o nominaI por Chamada p心biica,

184　　ampiiando a participacわ′ e aSSim exime a responsab掴dade dos conselheiros de se

185　　patrOCinar cursos nominais. Em votacao: Aprovado po「 unanimidade dos votos. Sem mais・

186　　9.6.2 PRESiDENC書A:O presidente comenta que no ano passado foi rea=zada uma consulta

187　　previa para recomposicao das comiss6es ordin緬as e na reuni5o plenaria′ PreViamente peio

188　　grupo WhatsApp, COm OS membros interessados a pa面Cipar em cada Comissao′ e P「OP6e

189　　para a primeira reuniao pienaria de 2023′ 「ealizar da mesma forma′ COnVerSando

190　　previamente pelo grupo de WhatsApp com os conselheiros e os interessados a pa面Cipar de

191　cada Comiss5o; CaSO tenha um consenso na composicao at6 o dia 20 de janeiro de 2023,

192　　poder5 por de=beracao ad referendum do presidente ap「ovar as composicao, e aSSim

193　　cancelar a reuni5o pienaria do dia 27 de janeiro de 2023. Sem mais" 10. ASSUNTOS DE

Ru∂ Douto「 Fer「ei「∂, 28, Ce面O l (EP: 79.002-240 - 〔∂mPO G「ande/MS i Telefo[eS: (67) 3306 3252 / 3306 7848

WWW.〔∂UmS.gOV.b「 / atendimento@〔aUmS.gOV.b「



._馳M S RE晶e u「banrsmo de Mato Grosso do Sul

194　1NTERESSE GERAし: O conseIheiroしuis Eduardo Costa agradece aos funcion緬os′ PreSidente

19与　　evice-PreSidente, COOrdenadores pelotrabalho nesse ano e espera que o冊mo ano seja de

196　　entrega dos resuItados e dar um rumo ds tarefas propostas no ConseIho′ e COmenta que eSta

197　　a disposicao para coordenar Comiss訃o de Financa e Administracわetamb6m a Comissわde

198　　Etica e Disc印na川Orfim, agradece a todos e deseja um feIiz natal e prospero ano novo. O

199　　conselheiro Edua「do ‖no Duarte comenta que o pr6ximo ano sera de muito trabaiho,

200　　comenta a Sua intencfo de continuar como coordenador da CEP/MS, e POrfim, deseja boas

201　festas a todos. O conseIheiro federal agradece o convivio com os colegas e a todos os

202　　funciona而os do Conselho, e Pretende conc紺ar as datas das reuni6es pIena「ias para que

203　　possa participar de todas as reuni6es; COmenta que eSta a disposi弟o para levar os

204　　enCaminhamentos e discuss6es do CAU/MS ao CAU/BR; POr fim, agradece a todos e deseja

205　　um feiiz nataI e ano novo. A conselheira Neila」anesVIana VIeira agradece a todos, a equipe

206　　da assessoria do CAU/MS, e tOdos os conselheiros e supIentes, e COmenta que S6 atrav6s da

207　　parce「ia de apoio das Comiss6es 6 que o Conselho funciona; POr fim′ COmenta que O

208　　ConseIho evoIuiu todos os dias; finaIiza agradecendo a todos e deseja um feIiz nataI e ano

209　　novo prosperO. A conselheira Olinda Beatriz TrevisoI Meneghini agradece a todos da equipe

210　　do ConseIho, OS COnSelheiros, COmenta que eSSe anO de 2022 ocorreu de forma harm6nica

211　e bastante produtiva; COm a aPrOVaCaO das pautas propostas e ag「adece o apoio e o

212　　aprendizado durante esse tempo que trabalhou como coordenadora; e POr fim deseja um

213　　bom nataI e ano novo cheios de aIegria. O presidente agradece a todos e deseja um feliz

214　　natal e prospero ano novo; que nO Pr6ximo ano os conseiheiros venham renovados para

215 ∴∴ finaiizar o mandato dessa gestao. A supIente de Conselheiroしuciane Die看de Freitas Pereira

216　　comenta da importancia da pa面Cipac5o dos conselheiros e existe reaimente a falta de

217　　pa面Cipa軍O de arquiteto e urbanismo, agradece a dedica9fo de todos os funcion猫os e

218　　conselheiros e que o ano de 2023 sera de resuItado do trabaiho reaIizado nesses anos, POr

219　　fim, deseja um bom natai e um pr6spero ano novo' Sem mais.11・ ENCERRAMENTO: Nada

220　　mais havendo a tratar, O PreSidenteJoao Augusto AIbuquerque Soares, agradece a presenca

221　　detodos e encerra a Reuniao as 19h34min.
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132呈Reuniao Pienaria Ordindria do CAU/MS

しOCal: Sede do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do SuI

Endere雪O: Rua Doutor Ferreira, 28, Centro, Campo Grande/MS。

Data: 27 dejaneiro de 2023

Horきrio: 18h21min as 19h28min

FOしHA DE VOTACÅo - ATA DA SESSÅo ANTERiOR

CONS言し岬各iRO 剳d��8����

SIM 碑����A隣丁各NCÅ0 ��U4T�6���
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Hist6「ico da votac5o:

Sessao:　132婁Plenaria Ordinaria data: 27/01/2023

Materiaemvotacao: 

Aprova9あdaatada131aReunifbPlen証iaOrdin紅iade19dedezembrode2022. 

Resuitadodavotac害o: Sim(8)
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